

saint-pardoux-soutiers

La Solstérienne se prépare activement



Un samedi actif pour Daniel, Thierry, Mickaël, Julien et Patrick, membres de l'association Familles rurales de Soutiers, outillés et motivés.

Débroussaillé, propre et net, le chemin du Grand-Grenier, long de 800 m, est fin prêt pour la Solstérienne, randonnée organisée par l'association des Familles rurales de Soutiers qui aura lieu le dimanche 10 avril. Ouvert il y a trois ans, il a été rendu praticable par les membres de l'as-

sociation qui en avaient extrait, avec l'aide des agents techniques, carcasses de voitures, remblais, morceaux de verre et autres déchets. Samedi 12 mars, il s'agissait du premier acte de la préparation de la randonnée du village. Aux marcheurs de se préparer et de venir en nombre.